

Life Starts Now ... or not?

Von Samary

Es war frisch und der Wind wehte durch das wasserstoffblonde Haar. Eine Hand fing eine Strähne ein und steckte diese hinter ein Ohr. Hoch oben auf einem Hochhaus stand sie. Sie sah zu wie die Stadt langsam aufwachte. Noch war es dunkel, doch schon in wenigen Minuten würde die Sonne aufgehen, die Stadt würde erwachen, genauso wie ihre Bewohner.

Wann hatte sie das letzte Mal geschlafen vor 2 oder vor 3 Tagen? Sie wusste es nicht mehr und es war ihr auch egal. Sie machte sich auf, zum Rand des Hochhauses, um hinunter zu schauen.

Noch war nicht viel los auf den Straßen, doch dies würde sich rasch ändern. Und auch sie müsste sich langsam fertig machen um zur Arbeit zu gehen. Doch ein paar Minuten gönnte sie sich noch.

Die Sonne kroch langsam über den Himmel. Genau wie die vielen Menschen stand auch sie auf, um dann am Abend wieder für die andere Seite der Welt zu scheinen.

Das grelle Licht blendete in ihren Augen. Los jetzt, sagte sie sich und ging wieder in ihr Apartment. Wie gern hätte sie jetzt jemanden der sie umarmte oder sich um sie kümmerte, doch leider war dem nicht so und sie machte sich auf in die Dusche.

Dunkle Farben, dunkel wie Schwarz und Weiß. Menschen, die die Welt in Schwarz und Weiß sehen. Ihre Eintönigkeit ist das allerletzte. Manchmal sehen sie auch die Wunderschönen Grautöne, aber die wundervollen Farben, die Farben der Welt, die sehen sie nicht.

Sie nehmen nicht die Vielfalt war und sehen nur das was sie wollen. Doch die Wesen, von denen sie nie geglaubt hätten dass es sie gibt, die sahen sie nicht. Ignorierten sie und stempelten sie als ein Hirngespinnst ab.

Die Rede ist nicht von Aliens, aber etwas das für einige genauso gruselig und unvorstellbar ist. Vampire, Werwölfe, Gestaltwandler, Hexen und viele weitere ungewöhnliche und unbekannte Wesen.

Die Menschen, die diese Wesen wahrnahmen, konnten nicht verstehen wie wir es schafften so viele Jahrtausende unentdeckt unter ihnen zu leben.

Nachdem wir jedoch aus der Unterwelt hervorgekrochen kamen und die Menschen herausfanden, dass es uns gibt, brach ein großer Tumult um uns aus.

Hätten sie doch gewusst was wir alles erfunden hatten, doch dies schien ihnen nicht mehr wichtig, denn schnell fand sich in der Gesellschaft die typischen Klischees wieder – Vampire würden Blut trinken und ihre Opfer ebenso in Blutsaugende Monster verwandeln. Dies war für viele ein Anlass uns zu jagen. Gruppen wie AVG – Anti-Vampir-Gemeinschaft, taten sich auf und verfolgten unsere Spezies.

